

Colaboradores cubanos en Haití en buen estado ante el paso de Matthew



La Habana, 4 oct (RHC)- Los colaboradores cubanos que prestan servicios en Haití se encuentran en buen estado durante el azote del huracán Matthew y se ha mantenido la comunicación con los cooperantes con el objetivo de preservar su integridad física, informó este martes el jefe la misión médica de la isla en esa nación caribeña, Lorenzo Mojena.

Durante un contacto en vivo aquí con un programa especial televisivo por la cercanía del ciclón a Cuba, el especialista señaló que la brigada médica cuenta con su reserva para garantizar la atención a ese pueblo.

Asimismo, añadió, ya puntalizamos las acciones, para incorporarnos a las labores de recuperación por los embates del meteoro.

La tormenta tropical Matthew se convirtió en huracán el jueves, alcanzando la categoría uno, la más baja en una escala de 1-5. Después de haber alcanzado el viernes el nivel cinco durante su paso por el Caribe central, bajó a la categoría cuatro.

El Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos considera a este evento meteorológico como el más potente que se forma en el océano Atlántico desde Félix en 2007, que arrebató la vida a unas 100 personas y dejó miles de damnificados a su paso por Nicaragua.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/107580-colaboradores-cubanos-en-haiti-en-buen-estado-ante-el-paso-de-matthew>



Radio Habana Cuba